

Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

25 de Febrero 2022

Incendios en Corrientes

"Un incendio forestal es el fuego que se extiende sin control en terreno forestal o silvestre, afectando a combustibles vegetales, flora y fauna. Se caracteriza por su amplia extensión, la velocidad con la que se puede extender desde su lugar de origen, su potencial para cambiar de dirección inesperadamente, y su capacidad para superar obstáculos como carreteras, ríos y cortafuegos."

Considerando la magnitud de los incendios que están desbastando la provincia de Corrientes generando un gran impacto ambiental nos solidarizamos con la comunidad correntina y enviamos las recomendaciones para disminuir los efectos adversos en la salud....

- Estar alertas a los informes sobre calidad de aire y a las advertencias de las autoridades sanitarias y ambientales.
- Si fuera necesario, permanecer en las viviendas.
- Mantenga las puertas y las ventanas cerradas.
- Si tiene aire acondicionado, enciéndalo, pero cierre la entrada de aire de afuera y mantenga el filtro limpio para evitar que entre el humo.
- Evite fumar, encender velas, chimeneas, salamandras, no barrer ni sacudir el polvo de muebles ni de otros objetos.
- Utilizar trapos mojados para limpiar humo, polvo y cenizas.
- Si hay olor a humo no salga al aire libre.
- No se exponga al aire contaminado del exterior, ya que pueden exacerbarse los síntomas de su enfermedad respiratoria o cardiovascular si la presentaran.
- Si es imprescindible salir de su casa, y se ha declarado estado de alerta, utilice mascarillas o barbijos de protección, las apropiadas son las N95 para adultos con patologías preexistentes.
- Evite el contacto directo de los niños con las cenizas.

Después de un incendio forestal

No regrese a casa hasta que le indiquen que es seguro hacerlo.

El humo puede permanecer tanto en el aire interior como en el exterior días después de que hayan terminado los incendios.

Asegúrese de que se hayan eliminado las cenizas antes de regresar a su casa.

La deforestación, la contaminación, las emisiones de gases de efecto invernadero, el secamiento de los humedales, el cambio climático, la globalización y otros factores de la vida moderna están provocando la desaparición de especies y dañando los ecosistemas a una escala sin precedentes y, finalmente dañando la salud humana.

Todo esto hace que nuestro mundo y la diversidad biológica que alberga estén en peligro.

Comité de Salud Infantil y Ambiente

Sociedad Argentina de Pediatria

https://www.cdc.gov/es/disasters/wildfires/duringfire.html